

《单词百科:fund-raising是什么意思?fund-raising怎么发音?fund-raising的解释和用法》

英语单词fund-raising是什么意思?fund-raising怎么读?fund-raising怎么发音?简答网为您整理了fund-raising的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fund-raising怎么读

fund-raising的读音:[fʌnd 'reɪzɪŋ]

fund-raising的意思

1、n.筹款；募捐；

fund-raising的相关词组

1、agency fund 代管基金，代管款，代收款；

- 2、buffer fund 缓冲基金, 平准基金;
- 3、barn raising [美国英语]为帮建谷仓的邻舍举行的聚会, 帮助邻居建谷仓的聚会;
- 4、contingency fund 应急费用;
- 5、consciousness raising (尤指社会或政治) 意识提高;
- 6、Closed-end fund 封闭型基金, 限额基金;
- 7、capital fund 投资基金;资产;
- 8、European Monetary Cooperation Fund 欧洲货币合作基金;
- 9、fund raising 资金筹措;
- 10、fund of funds 总投资公司;
- 11、Fund manager 基金[资金]管理人;
- 12、housing fund 住宅建设基金;
- 13、hedge fund 避险基金, 对冲基金, 套头基金;
- 14、index fund 指数化证券投资基金;
- 15、load fund 负担基金;
- 16、mutual fund 合股投资(公司);共有基金;
- 17、money market fund 货币市场基金;
- 18、monetary fund 货币资金;
- 19、no-load fund 无负担基金;
- 20、open-end fund 开放型互助基金;

fund-raising的双语例句

- 1、Consultancy and advisory roles for internationalization , fund raising and IPO activities.

提供项目融资、企业国际化和海外上市等咨询顾问服务.

2、Oxfam Trailwalker has been one of Hong Kong's biggest fund-raising events since 1981.

从1981年开始乐施毅行者就成为香港最大的筹集资金的行为之一.

3、Mr Obama's superior fund-raising has been the main source of worry for the Clintonistas.

巴拉克.欧巴马的筹款优势一直是克林顿智囊团所头疼的头等大事.

4、A fund-raising appeal has been set up to fund further improvements.

已经提出了筹集资金请求以资助进一步的改进.

5、Use concession as fund raising method.

特许经营被当作引资手段.

6、The last peak for fund-raising was 2000, the year of the dotcom crash.

上次融资顶峰是发生在2000年,就在这一年网络股崩溃.

7、If to attract deposits, they involved in illegal fund-raising.

如果吸纳存款,就涉及非法集资.

8、How about the fund raising?

谈一下集资情况好吗?

9、They teed off the fund-raising campaign, with a dinner.

他们以宴会开始募捐运动.

10、Discusses enterprise fund raising war chest, is the business finance basic function.

筹措资金,是企业财务的基本职能.

11、Overseas fund-raising will be a great impact on the winter really has arrived.

海外募集资金也会受到很大影响,冬天真的是到来了.

12、She Zoucunchuanhu , to mobilize the masses to raise the fund-raising grain.

她走村串户, 发动群众筹粮筹款.

13、The core of the system is a stable and reliable fund-raising scheme.

而这一体系的核心是建立稳定、可靠的资金筹措机制.

14、The chairman poured cold water onto all our suggestions for fund raising.

董事长对我们筹集资金的所有建议都泼冷水.

15、The sub-contract should also study the fund raising system to be used by the Eco-fund.

转包合同应当考虑到生态基金将会使用的基金扩充机制.

以上是简答网为您整理的fund-raising怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于fund-raising的用法、fund-raising的释义、fund-raising的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fund-raising>